

Se realizó un nuevo “Eco Canje” y los vecinos se llevaron su planta y bolsita reutilizable



Desde el área de Recolección Diferenciada del municipio, se viene trabajando desde hace un tiempo con esta actividad del eco canje que tiene como fin concientizar sobre el cuidado de San Rafael y evitar, de este modo, que las botellas terminen en las calles y acequias de nuestra ciudad, con el daño que esto implica en el ambiente.

Por eso, desde FM Vos 94.5 conversamos con Javier Marino, quien se desempeña como coordinador del Programa de Recolección Diferenciada de Residuos, y nos comentó sobre el intercambio de botellas por plantas y bolsas reutilizables que se realizó este último jueves en la Isla del Río Diamante.

«Hemos arrancado la gira del Eco Canje por los distintos barrios de San Rafael, así que estamos muy contentos porque le queremos decir a los vecinos que en algún momento estaremos llegando a algún sitio cercano a su domicilio. El jueves pasado estuvimos en la Isla del Río Diamante, que es un gran lugar donde hay muchísima gente, pero mediante la

delegación municipal pudimos realizar esta jornada», comenzó explicando el referente del área a nuestra emisora radial.

«El Eco Canje sigue llevándose a cabo de la misma forma, es decir, que por cada 15 botellas de plástico que un vecino trae, nosotros le damos a cambio una bolsa reutilizable y una planta decorativa. Así es esta actividad donde se busca darle un valor agregado al reciclaje para seguir fomentando esta costumbre en beneficio de todos», agregó.

En este sentido, detalló en qué consiste esta campaña de concientización. «Nosotros nos acercamos a hablar con los vecinos. Primero vamos a ir a los barrios aledaños y las zonas de recolección diferenciada con el objetivo de obtener una mejor eficiencia del programa, ya que si nosotros no tenemos vecinos que separen correctamente, después será muy difícil trabajar el material», explicó Javier.

«Simplemente se trata de eso, de conversar con los vecinos para explicarles cada una de las ventajas, además de compartir un buen momento con ellos. Por suerte, cada vez son más las personas que utilizan una bolsa reutilizable para hacer sus compras», añadió.

Finalmente, anunció dónde estarán presentes en los próximos días. «Más adelante estaremos en el Barrio Valle Grande y Quiroga. También El Molino y barrio San Martín, aún hay mucho por recorrer» concluyó Marino.

Vos FM 94.5 · Se realizó un nuevo "Eco Canje" y los vecinos se llevaron su planta y bolsita reutilizable